

Arbeitskreis
Chronik Stein
Günther Aldag
Eichgarten 13
24235 Stein

Stein, den 17.10.2010

An den
Bürgermeister
Eckard Lamp
der Gemeinde Stein

Betr. Straßennamen in der Gemeinde Stein und die Nummerierung einiger Häuser.

Lieber Eckhard!

Seit einiger Zeit sind wir in Stein dabei, die Flurnamen in unserer Gemeinde zusammen zu stellen.

1. Da z. Zt. der Bebauungsplan Verlängerung Fischerweg Nr. 12 , Grundstück Krützfeldt / Stoltenberg in der Planung ist, bietet es sich nun an, dieses kleine Baugebiet den Namen **Wuhrt** zu geben.

Die Bezeichnung **Wuhrt** ist ein alter Flurname für diesen Abschnitt und bedeutet soviel wie eingezäunte Hauskoppel.

Frau Lena Stoltenberg und Klaus Krützfeldt sind mit diesem Vorschlag einverstanden.

2. Die Häuser im Dorfring Nr 6a Holger Klindt bis 6f, ehemalige Hauskoppel von Reiner Klindt sind dem Dorfring zugeordnet.

Hier bietet sich die Flurbezeichnung **Großer Hof** an. Großer Hof hat nichts mit der Größe des Hofes zu tun, sondern mit der Garten- und Hoffläche nördlich und südlich des Bauernhofes von Reiner Klindt.

Auch hier haben die Anlieger ihr Einverständnis zugesagt.

3. Die Häuser am **Lutterbekerweg**, direkt an der Kreuzung, unsere ehemalige Schule (Dorfring Nr.62) und das Wohnhaus von Frau Lehmann (vormals Erwien Tretau Dorfring Nr. 2) sind auch dem Dorfring zugeordnet, obwohl sie am **Lutterbekerweg** liegen und durch die K30 unterbrochen sind.

Diese Häuser könnten die Nummern **Lutterbekerweg** 1, 3 und die Schule die Nr.2 bekommen.

Im Notfall findet nachts kein Rettungswagen diese Häuser. Der Rettungswagen würde immer erst im Dorfanger (Dorfring) suchen.

Mit freundlichen Grüßen

G. Aldag

